



NOTA DE PRENSA

La Spartan Race y la DEKA regresan a Tenerife por cuarto año consecutivo

Unos 5.000 atletas participarán en el conjunto de ambas pruebas, que tendrán lugar en Puerto de la Cruz y Adeje los dos próximos fines de semana de noviembre

14 de noviembre de 2024. Tenerife volverá a acoger, por cuarto año consecutivo, la Spartan Race y la DEKA, lo que consolida a la isla en el calendario mundial de estas pruebas. Se espera la participación de unos 5.000 atletas en el conjunto de ambas competiciones, que tendrán lugar en Puerto de la Cruz y Adeje los dos próximos fines de semana de noviembre

El vicepresidente y consejero de Turismo del Cabildo, Lope Afonso, asegura que “presentamos la semana más competitiva y más dura de todo el año en Tenerife, la que va a albergar este fin de semana la DEKA en Adeje y la siguiente la Spartan Race en Puerto de la Cruz. Son pruebas deportivas asentadas en el calendario internacional donde nos van a visitar miles de personas a la isla, un gran fenómeno deportivo, pero también en aspecto promocional para Tenerife, que se sitúa de nuevo en el mapa de los grandes eventos deportivos, de las grandes experiencias que se unen a nuestras grandes bondades de clima y seguridad, pero en este caso lo abren a un público mucho más competitivo, exigente y transversal, donde serán protagonistas los competidores y sus familias”.

El director general de Spartan Race España, Ángel Sanz, señala que “seguimos creciendo y nos sentimos muy orgullosos de ello. Este año hemos aumentado un 20% las inscripciones en relación a la edición de 2023, con lo cual el destino se consolida y crece. Esto es un gran ejemplo del trabajado y de las iniciativas público-privadas. Y no hay mejor sitio para terminar estas dos competiciones que Tenerife. Con la DEKA superaremos por primera vez las 2.000 inscripciones, con un 20% de internacionales. Con la Spartan Race estamos nos acercamos a los 3.000 inscritos, con un 45% internacional. Estamos encantados y agradecidos”.

El alcalde de Puerto de la Cruz, Leopoldo Afonso, comenta que “sin lugar a dudas la Spartan Race es ejemplo de sacrificio, de deportividad, de solidaridad y esfuerzo en una magnífica prueba que tenemos el honor de acoger nuevamente en Puerto de la Cruz, un marco incomparable dentro de la isla de Tenerife y donde tenemos con toda seguridad el mejor clima del mundo, y una gran planta alojativa para recibir a todos los deportistas y sus familias. Puerto de la Cruz quiere seguir afianzando esta

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

prueba de cara al futuro para que se consolide en nuestro municipio. Apostamos firmemente por el binomio turismo y deporte, una de nuestras señas de identidad”.

La esperada Spartan Race, una de las etapas del circuito de obstáculos líder en el mundo, vuelve a Tenerife para ofrecer un fin de semana lleno de adrenalina los días 23 y 24 de noviembre. La prueba, que se celebrará en la Explanada del Muelle en el Puerto de la Cruz, contará con el desafiante Trifecta Weekend, donde los corredores podrán elegir entre tres distancias: Sprint (5K, 20 obstáculos), Super (10K, 25 obstáculos) y Beast (21K, 30 obstáculos).

También habrá una carrera para niños, la Spartan Race Kids, con distancias adaptadas según su edad: 800, 1.600 y 3.200 metros. Toda la familia podrá disfrutar de una experiencia única.

Este año se espera una participación de entre 2.500 y 3.000 corredores, con más del 75% provenientes de fuera de Tenerife y un 40% de participación internacional. Más del 25% de los inscritos serán mujeres.

Con más de 220 eventos internacionales y una participación de más de 1,5 millones de corredores anuales, Spartan Race es conocida por su naturaleza competitiva y profesional en el mundo de las carreras de obstáculos, pero también está dirigida a atletas de todos los niveles y capacidades.

Las inscripciones ya están abiertas, con tarifas que varían según la modalidad y la fecha de registro. Se recomienda inscribirse pronto para asegurar una plaza y aprovechar las mejores tarifas. También hay opciones de inscripción para equipos, una excelente oportunidad para grupos de amigos, familias o colegas que quieran enfrentar el reto juntos.

Final nacional DEKA en Tenerife

Este fin de semana, los días 16 y 17 de noviembre, se celebrará DEKA en el centro Tenerife Top Training de La Caleta. Este evento incluye las modalidades DEKA FIT, DEKA MILE, DEKA STRONG y DEKA TEAMS, donde los participantes se enfrentarán a diez estaciones de ejercicios funcionales intercalados con tramos de carrera según la modalidad en la que se compita, ya sea de forma individual o en equipo.

Además, este año Tenerife será la sede del final de las Series Nacionales de DEKA: los mejores atletas masculinos y femeninos de toda la temporada se reunirán en la isla para hacerse con el título de campeones de la temporada 2024.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

Para DEKA se espera una participación cercana a los 2.000 inscritos. De ellos, alrededor del 70% vendrán de fuera de Tenerife, y aproximadamente un 20% serán participantes internacionales. Un dato que resalta es que el 40% de los competidores serán mujeres.

Más información e inscripciones: <https://es.spartan.com/es/>

Nota. Se adjuntan fotografías por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

